

5 de Marzo: Día mundial de la Eficiencia Energética

El 5 de Marzo es el día mundial de la Eficiencia Energética. Tras celebrarse en Austria la primera conferencia internacional de la eficiencia energética y aunque todos los años lo repetimos y no nos cansaremos de hacerlo, por el bien de las futuras generaciones y del planeta sin renunciar a la calidad de vida lograda hasta el momento, consideramos que sí es posible disfrutar de los beneficios obtenidos con la utilización de energía eléctrica pero utilizando menos recursos.

- Recordemos que se trata de adoptar medidas de ahorro y eficiencia energética, lo que cada persona puede llevar a cabo en su cotidianidad de manera paralela a las medidas que se impulsen a nivel de gobierno, estas deberán ser nuestras principales armas para combatir el cambio climático.



- Hagamos la diferencia en el día Internacional de la Eficiencia Energética, pero no exclusivamente, sino en cada día que vivimos. Reflexionemos y hagamos conciencia sobre la necesidad de hacer un consumo de energía más racional que nos permita preservar nuestros recursos naturales, contaminar menos y ahorrar más.